

Vom 15. - 17.07.2022 fand zum ersten Mal das Rainfelder Feuerwehrfest im um- und zugebauten Feuerwehrhaus statt. Nach den coronabedingten Ausfällen 2020 und 2021 durften wir erstmals wieder zahlreiche Gäste in der zum Teil neuen Location begrüßen.

Am Freitag startete das Fest mit den 22. Rainfelder Nassbewerben und einer Feuerlöscherüberprüfung, durchgeführt von Feuerwehrbedarf Köberl. Im Anschluss an die Siegerehrung der Nassbewerbe, die übrigens die Feuerwehr Stössing für sich entschieden, heizten die Party Krainer dem Publikum ein. Aufgrund des Um- und Zubaus zum Feuerwehrhaus waren heuer erstmals der Gästebereich als auch Musikbühne, Schank, Festküche, Kaffeeschank und Weinbar in der neuen Fahrzeughalle als auch in einem davor aufgestellten Zelt untergebracht. Neu ist ab heuer auch, dass die "Getränkerückgabe" in neuen großzügig gestalteten Toiletanlagen im Keller der Fahrzeughalle erfolgen kann. Aber auch Altbewährtes blieb für unsere Gäste, nämlich unsere Schirmbar, wo es kühle Getränke zu heißen Beats gab.

Nach einer langen Partynacht, startete das Feuerwehrfest am Samstag Abend in die zweite Runde. Ab 19.00 Uhr waren wir für unsere Gäste vor Ort und ab 21.00 Uhr brachten die Dirndl-Rocker das Festzelt zum beben. Im bis auf den letzten Platz gefüllten Gästebereich als auch in der Bar wurde bis in die frühen Morgenstunden ausgiebig gefeiert.

Die Pause bis zum Start des Fröhschoppens am Sonntag war kurz, aber dennoch haben wir in den wenigen Stunden das Festzelt wieder auf Vordermann gebracht um eine perfekte Umgebung für unseren Trachten-Fröhschoppen zu schaffen. Viele Gäste sind unserer Einladung gefolgt und haben ihre Tracht auf unser Fest ausgeführt, worüber wir uns sehr gefreut haben. Der mittägliche Ansturm konnte in der noch nicht völlig vertrauten Umgebung gut gemeistert werden, auch wenn es aufgrund der Kapazitäten unserer Küche vereinzelt zu längeren Wartezeiten kam. Der Besucheransturm konnte nur durch das Aufstellen zusätzlicher Festzeltgarnituren bewältigt werden. Der Nachmittag stand im Festzelt ganz im Zeichen des Bierkrügelschiebens, wo es darum geht ein Bierkrügel möglichst nah an das Ende einer Bahn zu schieben. Auf der Wiese gegenüber vom Feuerwehrhaus fand in gewohnter Marnier das Ferienspiel der Marktgemeinde St. Veit an der Gölsen statt, wo zahlreiche Kinder sich in Geschicklichkeitsbewerben mit Feuerwehrgerät vertraut machen konnten. Die musikalische Umrahmung des Fröhschoppens samt Festausklang übernahmen "die Stritzis".

Wir bedanken uns bei all unseren Besuchern und freuen uns (hoffentlich) auf ein Wiedersehen im kommenden Jahr bzw. beim Tag der offenen Tür im Zuge der feierlichen Eröffnung unseres

17.07.2022 Rainfelder Feuerwehrfest 2022

Geschrieben von: Mario Mooshammer

Feuerwehrhauses am 17.09.2022. Ein großer Dank gilt auch allen Feuerwehrmitgliedern und vor allem den zahlreichen Helfern aus der Rainfelder Bevölkerung, ohne die wir dieses Fest nicht hätten abhalten können. Bedanken möchten wir uns auch bei den zahlreichen Transparent-, Pokal-, Sach- und Bierspendern, die uns großzügig unterstützt haben!

Fotos von unserer Veranstaltung gibt es hier zu sehen:

[>>> 22. Rainfelder Nassbewerbe <<<](#)

[>>> Freitag <<<](#)

[>>> Samstag <<<](#)

[>>> Sonntag <<<](#)